
9 aprile 2025 - verbale incontro con Amministrazione Comunale 

Presenti PLB Presidente e Tesoriera, siamo stati accolti dal Vicesindaco Buratti, il Sindaco 
Valguzza e la dott.ssa Piergiovanni responsabile segreteria


Al sindaco era già stato consegnato il flyer preparato da Cristina e Daniele, abbiamo 
presentato la PLB, abbiamo fatto un introduzione sul nostro obiettivo di lavoro come PLB 
sia in termini di coinvolgimento del territorio (commercianti e aziende) sia in termini di 
Eventi potenziali che potremmo mettere a terra nel 2025,  Cena in Bianco e Halloween; 
abbiamo anche dichiarato il nostro obiettivo sfidante dei 1000 soci, il Sindaco è stato 
piacevolmente sorpreso dalla nostra audacia, e ci suggeriva di dichiarare pubblicamente 
alla popolazione questo obiettivo, per coinvolgere la popolazione nel raggiungere tutti 
insieme il risultato.

Un introduzione è stata fatta da parte nostra sulla volontà di coinvolgere le aziende e i 
commercianti del territorio e sviluppare con loro convenzioni per gli associati.

Così come anche la nostra predisposizione a collaborare con tutte le associazioni già 
presenti, con le quali organizzeremo incontro aperti.

Abbiamo espresso l’importanza di collaborare con il comune stesso e trovare i fondi oltre 
ad una sede.

Il Sindaco ha confermato di aver preso visione del social e di apprezzare la linea pulita 
impostata.


Da parte dell’amministrazione c’è stata grande accoglienza e apertura;  per facilitare un 
“esborso di denaro per PLB” da parte del comune  ci hanno indicato la via della 
Convenzione, già anticipata da Marilena, nella convenzione sottoscritta tra le parti 
verranno indicati gli eventi che la PLB si impegna a portare a termine nell’arco temporale 
dell’anno solare 2025 e verrà altresì inviato l’importo totale che il Comune si prepara ad 
erogare in due tranche (un acconto e un saldo a conguaglio).


Per poter dare seguito a questa Convenzione tra Comune e PLB dobbiamo decidere quali 
eventi vogliamo programmare e dobbiamo fare un budget il più possibile preciso;  che 
dovrà contenere tutti i costi organizzativi quali  ai fine esplicativi ma non esaustivi:  

⁃ costi dell’evento: materiali, professionisti, musicisti, SIAE, occupazione suolo 

pubblico, location, pubblicità etc) 

⁃ costi di sicurezza: piano operativo sicurezza fatto da un RSPP certificato, guardie di 

sicurezza etc

⁃ Varie ed eventuali.


Parliamo di Cena in Bianco abbiamo esposto il nostro desiderio di utilizzare il cortile 
comunale nonché le panche e i tavoli.  Ci è stato detto che tutto è possibile dietro 
richiesta esplicita; anche qui ci sono sembrati aperti e possibilisti.

dell’evento Halloween non è stato detto nulla se non che vorremmo organizzarlo.


Entrambi gli eventi presentati hanno suscitato interesse.


Per quanto riguarda la sede: anche qui massima apertura a trovare una soluzione, il 
comune spinge al fine di assegnare una sede condivisa a più associazioni.

Lo spazio inizialmente individuato (ex ambulatori Medici in Largo Cesare Vergani) non è 
nella disposizione del comune, ma pare che sia in carico all’ufficio tecnico. Se vogliamo 
informazioni su questo sito dobbiamo rivolgerci all’ufficio tecnico.




Mentre il comune farà una manifestazione di interesse degli spazi comunali alla quale noi 
dovremo necessariamente partecipare per provare ad accaparrarci un locale; detto che 
abbiamo più volte ribadito che non ci serve uno spazio in esclusiva ma per qualche ora 
un giorno a settimana dove essere presente per chi volesse informazioni, e per le riunioni 
una volta al mese (anche se per quest’ultimo punto non sarebbe neanche un problema).

Quindi aspettiamo la Manifestazione di Interesse da parte del comune.


